Fussball der anderen Art Philipp Loser u.a.: «Der FC Ba-

sel und seine Stadt», C.-Merian-Verlag, 244 Seiten, 29 Franken. SACHBUCH, Der Fussballclub von 1893 ist ein wichtiger Leuchtturm der Stadt Basel. Er vereint arm

gescheit. Schon viel ist über ihn geschrieben worden, aber dieses Buch ist ein bisschen anders. Es besteht nicht nur aus Jubelarien und ist ebenso eine Stadt- wie

die gesellschaftliche Wirkung des Fussballs zu erklären. Und auch die Auseinandersetzung mit all den unschönen Tendenzen des schönen Spiels fehlt nicht. wob

und reich, jung und alt, dumm und

eine Clubgeschichte. Es gibt auch einige sehr hellsichtige Versuche.